

RP. 12/04/25

# Bunte Rosen auf Berliner Platz

Initiative „Wir vom Berliner Platz“ verteilt wieder Blumengrüße an Passanten

VON VOLKER ENDRES

**Die Initiative „Wir vom Berliner Platz“ hat das Frühjahr an Ludwigshafens zentralem Ort eingeläutet. An Passanten verteilt wurden wieder insgesamt 1000 Rosen.**

Nein, lange dauerte es wie immer nicht, bis die floralen Frühlingsgrüße an den Mann beziehungsweise die Frau gebracht waren. Zumal die Farbenvielfalt in diesem Jahr besonders groß war, nicht nur Rosen in den Stadtfarben rot und gelb, sondern in rosiger Reichhaltigkeit verteilt wurden. Eine Vielfalt, die sinnbildlich für Ludwigshafen stehe, erklärte Juergen Hundemer, Sprecher der Initiative. „Wir wollen mit den Leuten ins Gespräch kommen“, so Hundemer. Sein Dank galt den Freiwilligen des Seniorenrats, die den Großteil der Blütenboten auf dem Berliner Platz stellten.

In diesem Jahr strahlten die Freiwilligen der Initiative besonders. Nicht allein das Wetter – sondern vor allem die Nachrichten rund um den innerstädtischen Platz stimmten optimistisch, „auch wenn unser Gespräch mit dem Investor Hans-Peter Unmüßig noch immer aussteht“, bedauerte



**Zum Auftakt in den Frühling verteilten die Freiwilligen der Initiative „Wir vom Berliner Platz“ wieder 1000 Rosen an die Passanten.** FOTO: VOLKER ENDRES

Hundemer. Insgesamt zeigt man sich von den Plänen für das „Palatino“ jedoch äußerst angetan: ein Büro- und Geschäftshaus, das hier bis 2027/28 für 70 Millionen Euro entstehen und die jahrelange Baugrube füllen soll.

„Die Zeitpläne und die Hausstruktur würden uns schon sehr interessieren“, so Hundemer. Vor allem, damit man den Neubau in Zukunft positiv begleiten könne. „Immerhin bekommt der Platz damit eine neue Ordnungsstruktur.“ Deshalb steht ein

Gesprächstermin für ihn ganz oben auf der Prioritätenliste.

Vorher sorgte Hundemer gemeinsam mit den rund 20 Helfern aber erst einmal für strahlende Gesichter bei den Beschenkten. Ebenso dankte er der Sparkasse Vorderpfalz, die der Initiative die traditionellen Blumengrüße im Frühling ermöglicht hatte. „Generell bleibt es unser Ziel, die Bürger für Ordnung und Sauberkeit auf dem Berliner Platz zu sensibilisieren“ – sozusagen durch die Blumen.